
NO SEAMOS LEGISLADORES DE TIJERA , 
dijo el Dr. José Mauricio Santamaria ante el ple
no de la Asamblea Constituyente. cuando llegó 
en representación de la Asociación de Producto
res de Caña de Azúcar de El Salvador. a partici
paren la nueva Constitución Política. 

No Seamos Legisladores 
de Tiiera, _Dice Abogado 

Yo creo que la Incerti
dumbre jurídica es un !ac
tor bien determinante de 
la situación que estamos 
viviendo, dljo el Dr . José 
Maurtclo Santamaría, 
quien se presentó ante el 
pleno de la Asamblea 
Constituyente en represen
tación de los Productores 
de Caña de Azúcar de El 
Salvador. 

Estamos ahora tratando 
de buscar a todas luces 
una Constitución Politlca 
que supere los errores que 
pudieran haberse cometi
do. en un a!án tal vez sano 
o tal vez discutible. agre
gó . El Imperio del derecho 

se- ha perdido, la con!ron
tactón entre el !enómeno 
económico y el !enómeno 
jurídico ha dado motivo 
para que en determinados 
momentos, se relegue la 
Importancia del !enómeno 
jurídico. 

La suerte que hemos te
nido. si se quiere, dentro 
de este ambiente de triste
za, es que ahora si se reco
noce que e l Instituto 
Jurldico es básico y ele
mental para regular las 
relaciones de un pueblo 
que. a pesar de todo, tiene 
toda la entereza para recu-
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Piden a Asamblea: 
De Interés Nacional el 
Fomento del Turismo 

Se declare de interés na
cional en el texto de la 
Constitución Política el fo
mento del turismo en tér
minos económ icos. so
ciales. culturales y de inte
gración nacional. pidió a la 
Asamblea Constituyente la 
Cámara Salvadoreña de 
Turismo. 

Asimismo. recomienda 
se establezca en la Carta 
Magna que " el derecho a 
la recreación es inherente 
a la persona humana. en 
consecuencia es deber del 
estado propiciar y comen
tar la recreación familiar 

y del trabajador a través 
del turismo" . 

La exposición de la Cá
mara Salvadoreña de Tu
rismo fue leida por Rober
to Calderón. Presidente. 
quien se hizo acompañar 
de Mario Rosal. secreta
rio, y el doctor Nelson Za
capa. asesor jurídico. 

Según expresaron, el ob
jeto de su participación 
era hacer conciencia para 
sentar en el texto constitu
cional los fundamentos ne
cesarios que permitan en 
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t:l Servicio de Correos 
en Montreal, Canadá 

MONTREAL. Canadá .
( Por Guillermo Peña te 
Zambrano>.- Dicen que el 
servicio de correos de Ca
nadá es uno de tos mejores 
del mundo. y uno de tos 
más caros. 

Una carta local. dentro 
de la ciudad. cuesta trein
ta y dos centavos de dólar 
y una dentro de Canadá. lo 
mismo. Para Estados Uni
dos. treinta y siete centa
vos y para América Lati na 
o Europa cuesta sesenta y 
cuatro centavos de dólar. 

De acuerdo con los pl a
nes. una ca rta para Améri
ca Latina no debe tardar 

más de ocho dias en llegar. 
pero a veces se tarda. di
cen aq ui. debido a los pro
blemas en los pa ises de 
América Latina. espec ial
mente aquellos que tienen 
problemas potitlcos inter
nos como El Salvador. 

Algo más, en Montreal. 
Canadá. se han registrado 
algunas huelgas de carte
ros para ex igir mejoras de 
sala rios. Cuando esto ocu
rre y tos ca rteros ganan el 
plei to. tes aumentan sala
rios pero también aumen
ta el valor de tos sellos pos-
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AMPS y ASDER: 

Gobiernos lnescrupulosos 
Contra Libre Expresión 

Las medidas y procedi
mientos alentarlos contra 
la Ubre expresión del pen
samiento son caracterlstl
ca de gobiernos lnescrupu
losos. autoritarios. popu
listas . revolucionarlos o de 
cualquier otra laya, a!lr
ma don José lnfantozzl. 

Infantozzl fue el relator 
de la ponencia presentada 
conjuntamente por la Aso
elación de Medios Publici
tarios Salvado r eños. 
AMPS. y la Asociación Sal
vadoreña de Radlodtfuso
res. ASDER, ante la 
Asamblea Constituyente. 

El objeto de la ponencia 
!ue pedir la reform a del 
articulo 6 del Capitulo l. 

Otro Seminario 
de laUDES a 
Partir del15 

La Unión de Dirigentes 
de Empresas Salvadore
ños anuncia su segundo se
minario con el tema " Del 
desa rrollo de la capac id ad 
para dirigir". 

El evento por desarro
ll arse en el hotel Camino 
Rea l bajo la responsabili-, 
dad de la Ameri can Mana
gement Association. se ini
ciará el 15 de agosto y fina
lizará el8 de septiembre. 

Información adi cional 
puede solicitarse en la se
cretaria de UDES. en tos 

"Los derechos indivi 
duales" . del Titulo ll . "Los 
derechos y garantías fun
damenta les de la persona 
humana" del anteproyecto 
de Constitución, el cual 
dice: 

"Toda persona puede li
bremente expresar y di-

rundir sus pensamientos 
siempre que no subvierta 
el orden público ni lesione 
la moral ni la vida privada 
de las personas . El ejerci
cio de este derecho no esta
rá suj eto a previo examen, 
censura ni caución; pero 
los que haciendo uso de él 

lnfrlnj an las leyes, respon
derán por el delito que co
metan . 

"En ningún caso podrá 
secuestrarse. como Instru
mentos del delito, la Im
prenta. sus accesorios o 
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EN ESTADO DE EMERGENCIA .- La Federación Nacional de la Pe
queña Empresa y la Asociación de Reactivación Agropecuaria, permane
cen en sesión de emergencia, considerando la aflictiva situación económi
ca de Jos sectores involucrados. la cual ha sido propiciada por una inefecti
va y nula sistematización bancaria nacional. 
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~;;;;:::;ónCongreso Buscará la 
Oral en Clínica • • , G -' 
deSantalucía ReacfiVaCIOn anauera 

Con una sala de rehidra- • · 
taclón oral cuenta ya la En el III Congreso Na- en que estamos, en cuanto hace algún tiempo a la 
Unidad de Salud de la San- cional de Medicina Veteri- al desarrollo de la gana- Asamblea Constituyente. 
ta Lucia. según in!orma la naria y Zootecnia. se desa- deria . Creo que de esa contesta que " personal
doctora Gladys de Bonilla. rrollará una mesa redonda mesa redonda saldrán con- mente desconozco las ges
directora . para establecer conclu- clusiones que nos pueden tlones realizadas por la 

La sala está prestando slones o recomendaciones dar esa luz. Haremos algu- Asociación de Ganaderos y 
sus servicios desde el 29 de para la reactivación de la nos pl anteamientos. que el resultado . 
julio y tienen acceso los ganadería, expresa el Dr. servirán de base para esas Aunque pertenezco y he 
miembros de las comunl- Osear Al!onso López. discusiones. dice el Dr. Ló- sido asesor de AGES. me 
dades Inmediatas a Ilopan- Durante ese congreso. pez a EL DIARIO DE parece que pedimos mu
go y las colonias aledañas que se realizará del 17 al20 HOY. cho; pero si no existe una 
a la Santa Lucia. de este mes. disertará so

EL HOSPITAL SAN 
JUAN DE DIOS de 
Santa Ana, como todos 
Jos centros hospitala
rios del país. también 
tiene problemas debi
do a la actual si
tuación, dice el Dr. 
Carlos Ernesto Mon
zón Aragón, Jefe de la 
Consulta Externa y 
Emergencias de dicho 
Centro. 

bre el tema " Importancia 
del subsector pecuario en 
lo económico y social de El 
Salvador" . 

Estas recomendaciones 
podrían ser aplicadas por 
el Estado y los técnicos 
para ordenar este impasse 

ANPROYECTO DE LEY 
DE PROTECCION A 

LA GANADER IA 

Al preguntarle qué pasó 
con el anteproyecto de ley 
de protección a la gana
dería. que presentó AGES 

60 Expositores en la 
11 Feria del Vestuario 

Sesenta expositores hay 
en la ll Feria del Vestuario 
que ha organizado el Comi
té de Fomento de las Arte
sanías y de la Pequeña In
dustria <COFAPI >. dice su 
Presidente don Rufo Son
danza. en entrevista espe
cial para EL DIARIO DE 
HOY . 

El objetivo de realizar 
esta Feria del Vestuario, 
es hacer una muestra y 
venta de todos los produc
tos fabricados por el pe
queño empresario en nues
tro pais, asegura . 

Y agrega: "Arrancamos 
el año pasado. Ahora esta
mos lnaugurandn la Se
gunda Feria del Vestuario 
y en esta oportunidad he
mos Incorporado las a rte
sanías. otro rubro de mu-

cha importancia en nues
tro pais". 

Bondanza afirmó que el 
pequeño empresario es 
uno de los que más están 
dedicados a las artesanías, 

~acfócg;~$r,t~u o~J:~e~ 
fue tener una organización 
que le diera oportunidad 
de exhibir lo que el pe
queño empresario produ
ce. a!lrmó. 

El año pasado rue tan 
grande el éxito - agrega 
Bondanza- que se fueron 
por la borda todos los pa
rámetros establecidos. es
pec ia lm ente en todas 
aquellas cosas que se 
realizaron con gran éxito. 
En un lapso de ocho dias -
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PRESIDENTE DEL 
COPAFI. Don Rufo 
Bondanza, presidente 
del Comité de Fomen
to de las. Artt:sanías y 
de la Pequena Indus
tria. dice que la Segun
da Feria del Vestuario 
es el reflejo de la labo
riosidad del pequeño 
empresario salvadore
ño. 
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